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獅子島架橋はみんなの願い
インタビュー
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湯ノ口自治公民館

館長  松原 義光さん (58)

◇
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橋
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思
い
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獅
子
島
の
住
民
一
人
ひ
と
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獅
子
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架
橋
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実
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て
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す
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。

　
し
か
し
、
今
は
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政
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い
る
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予
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く
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ど
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く
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ん
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偉
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か
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に
頑
張
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で
す
。

　
獅
子
島
架
橋
を
忘
れ
な
い

で
ほ
し
い
で
す
。

わがまちの景観づくり

景
観
団
体  

新
た
に
３
団
体
認
定

　９月４日、第 1 回目となる
秋の種まき会を実施し、町内か
ら 16 団体が参加しました。
　この会では、簡単な種まきの
提案として、葉牡丹の種をポリ
ポットに直に蒔く方法を採用し
ました。参加者は小さな種の取
り扱いに苦戦しながら、真剣な
表情で２粒ずつていねいに蒔き
ました。その後、各自持ち帰っ
て育てています。３日後には早
速「芽が出ました」という報告
がありました。
　11 月には、愛情いっぱいに
大きく育った葉牡丹を見ること
ができることでしょう。

　

長
島
町
ふ
る
さ
と
景
観
団
体
に
９
月
４

日
、
新
た
に
３
団
体
を
認
定
し
ま
し
た
。

　

協
定
団
体
は
、
主
に
国
・
県
道
沿
い
に

花
壇
な
ど
を
造
成
・
管
理
し
、
花
に
よ
る

町
の
景
観
づ
く
り
を
推
進
し
て
い
ま
す
。
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秋の種まき会を実施

獅子島架橋を忘れないで
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